



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI
WILAYAH II

Jalan Srijaya Nomor 883 Palembang 30153
Telepon. (0711) 410722 – 410423 LLDIKTI2 Care 0822-8204-0372
Laman: <http://lldikti2.kemdikbud.go.id>

Nomor : 4069/LL2/DT.00.00/2024

2 September 2024

Hal : Surat Pemberitahuan Survei Kemandirian MBKM
Program Studi Tahun 2024

Yth. Pimpinan Perguruan Tinggi Akademik dan Vokasi
dalam lingkungan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah II

Dalam rangka mendukung kebijakan Merdeka Belajar – Kampus Merdeka, serta untuk mendorong terwujudnya ekosistem kemandirian dan menjadikan MBKM sebagai bagian dari pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi maka dibutuhkan kajian dan pengembangan implementasi MBKM. Untuk itu Tim Kampus Merdeka Mandiri (KMM) akan melakukan kajian implementasi MBKM, agar dapat dirumuskan intervensi yang tepat untuk mengakselerasi implementasi kemandirian MBKM secara nasional.

Dalam rangka kajian tersebut, Tim Kampus Merdeka Mandiri (KMM) – bersama seluruh 17 Wilayah Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI), di bawah koordinasi Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan (BELMAWA) KemendikbudRistek – melakukan pemetaan implementasi MBKM pada program studi secara nasional. Survei ini juga bertujuan untuk melakukan pendataan terkait dengan apresiasi Anugerah Dikristek bagi Perguruan Tinggi, Mitra maupun LLDIKTI yang sudah mengimplementasikan MBKM Mandiri dan selaras dengan arah serta sektor prioritas daerahnya. Survei akan dilaksanakan secara daring dan didasarkan kepada aspek dan kerangka kemandirian MBKM pada program studi berdasarkan pemahaman dan implementasi MBKM Mandiri.

Sehubungan dengan pelaksanaan survei tersebut kami harapkan dukungan dan partisipasi dari Program Studi yang ada di Perguruan Tinggi Bapak/Ibu untuk dapat mengisi survei pada tautan <http://survei.kmmandiri.id> Pengisian survei didasarkan pada situasi dan kondisi yang ada pada Perguruan Tinggi Bapak/Ibu sekalian. Pengisian Survei Kemandirian MBKM Program Studi 2024 ini dapat dilakukan **paling lambat** tanggal **20 September 2024 pukul 23:59 WIB**. Jika ada pertanyaan atau mengalami kendala, silahkan menghubungi melalui email di mandiri@kampusmerdeka.co atau info@kmmandiri.id.

Dalam rangka Pembangunan Zona Integritas Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK), segenap jajaran LLDIKTI Wilayah II berkomitmen menegakkan integritas dengan layanan terbaik sesuai dengan standar layanan yang telah ditentukan, dan apabila ada upaya tindakan gratifikasi dan/atau upaya tindakan korupsi oleh pegawai kami, mohon bantuan Bapak/Ibu/Saudara/Saudari untuk melaporkan dengan disertai bukti otentik (identitas pelapor akan dijamin kerahasiaannya) ke nomor kontak LLDikti Care (0822-8204-0372).

Atas perhatian dan kerja sama Saudara, diucapkan terima kasih.

Kepala,



Iskhaq Iskandar
NIP. 197210041997021001